

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

Independiente
y de cultura popular.
Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Plaza de Chapi, 5 (antes Teatro).

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes — Alicante: Lunes 21 de Agosto de 1916

Pagos por adelantado.

Un neurasténico hecho alcalde.

Nuestro periódico gratis al Ayuntamiento.

Un ruego al Sr. Ministro de Gobernación

UN POCO DE HISTORIA

D. Ricardo P. del Pobil es particularmente un perfecto caballero, es decir, que su trato social encaja dentro de los moldes de la más exquisita corrección e hidalgüía cual corresponde a todo el que como él procede de familia ilustre, distinguida y noble, pero este perfecto caballero ha tenido la desgracia de caer en las redes de la política que todo lo corroe y desacredita y por más que se esfuerza en armonizar su condición particular con la vida pública no puede, no halla medios para conseguirlo. Así lo vemos ostentando el honroso cargo de Alcalde de Alicante de un modo tan funesto que no solo ha echado por la ventana nuestros intereses y nuestro prestigio de pueblo culto y digno sino que ha perdido la noción de lo más esencial, de lo más respetable, de lo más soberano, cual es el derecho de los pueblos, tanto individual como colectivamente.

Ya saben nuestros lectores que desde hace tiempo venimos combatiendo la perniciosa gestión del citado funcionario, porque sus enormidades son descomunales, de las que forman época de baldón e ignominia, porque no otra cosa se puede llamar a una labor encaminada solamente a servir los intereses particulares y políticos del Sr. Rojas en pugna con los nuestros, con los de un pueblo honrado, trabajador, magnánimo, sufrido y noble.

Unas veces dejando cesantes a infelices obreros porque se atrevieron a pedir los jornales de una quincena cumplida para poder comer, otras dejando pagar la asignación a los profesores de enseñanza, otras gastando el dinero en el arreglarle de terrenos al citado cacique D. Alfonso de Rojas, omitiendo en cambio el arreglo, limpieza y riego de las calles de la capital, han dado lugar a que desde las columnas de nuestro diario

hayamos formulado protestas y censuras, por cuya labor alicantinista hemos sido procesados y encarcelados varias veces.

Creimos siempre que de todas las persecuciones que hemos sufrido llegaría el momento de su compensación si D. Ricardo P. del Pobil enmendando su sistema de devastación, si en un momento de conciencia y lucidez dejaba la vara de mando que un ministro le confiara creyéndole con la suficiente capacidad o al menos con el sano criterio indispensable para no desacreditar el principio de autoridad con aberraciones, monterilladas absolutistas y desplantes impropios del cargo.

LA NEURASTENIA

Pues bien, este buen señor que sin duda por lo laberíntico de su cargo sin orientación, sin base para administrar equitativa y honradamente, ha adquirido la terrible enfermedad de la neurastenia, se ve incapacitado legalmente a continuar desempeñando el cargo de primera autoridad local, por cuanto pisotea las leyes y revoca los acuerdos que adopta la Corporación municipal.

Existe en el municipio una disposición gubernamental para estos organismos en que expresa que los ayuntamientos serán suscriptores de todos los periódicos que se publiquen en la localidad, pagando la suscripción, a cambio de dos ejemplares, al mismo precio que indiquen las tarifas de los mismos.

Nuestro Ayuntamiento en una sesión celebrada hace algún tiempo, acordó contribuir con cuatro suscripciones a cada diario que se publica en Alicante y nuestro alcalde, mejor dicho, el alcalde para servir al señor Rojas, en vista de que nuestro periódico le combate sin descanso porque no otra cosa merece un enemigo del pueblo, dió órdenes anteayer a los

empleados en la Guardia Urbana, para que no admitiesen nuestro periódico.

¿Puede verse ridiculez y cursilería mayor? ¿No es esto una venganza pobre propiamente de chicos mal educados o de marionetas despechadas?

«EL PARA TODOS» GRATIS AL MUNICIPIO

Pero no nos ha causado daño alguno esta anomalía, puesto que el pueblo que sabe compensar con su cooperación a toda publicación que se ocupa de defender la justicia y los intereses comunales, no cesa de inscribirse en nuestras listas de abono; luego ya ve el señor Alcalde como todavía salimos más beneficiados que si conserváramos la suscripción del Municipio a cambio de bombardearlo a cambio de callar sus detestables fechorías administrativas.

Desde hoy, «El Periódico para Todos» se repartirá gratis en las oficinas de nuestro Municipio, puesto que el importe de la suscripción nos es muy grato que se aproveche nuestro alcalde para atender a la construcción del nuevo mercado, cementerio, matadero, pavimentación y limpieza.

Mandaremos gratis nuestro periódico al municipio porque el Sr. Pobil a pesar de ser el presidente, no es quién para ordenar que carezca la Corporación y el Archivo de un periódico que forma parte de la opinión del pueblo y ya que su señoría ha perdido el juicio disponiendo lo que le está prohibido disponer, ya que su

enfermedad le ofusca el criterio hasta el extremo de sentirse superior a un rey absoluto, nosotros subsanaremos su falta.

PREVENIDOS

Los concejales que integran el Ayuntamiento de Alicante deben estar apercebidos de que son presididos por un hombre que debe estar cuidando de su salud mental, puesto que sus acuerdos no los respeta, poniéndoles en peligro hasta su responsabilidad.

Nosotros en vista de la enfermedad tan grave que padece este político y temiendo ser víctimas de una agresión propia de los desequilibrados, estamos preparados a repelerla enérgicamente, y ahora un ruego al

SEÑOR MINISTRO DE LA GOBERNACION

El pueblo consciente de Alicante suplica a S. E. la inmediata destitución de nuestro alcalde, por considerar que la persona que desempeña este brillante cargo no está de acuerdo con nuestros intereses morales y materiales.

Nosotros, de acuerdo con infinidad de importantes personalidades del pueblo de Alicante, formularemos una protesta dirigida a los Poderes públicos, en caso de no ser atendida nuestra razonada y justa súplica.

Alicante demostrará que sabe conservar incólume su brillante historia de pueblo viril y consciente.

Josefa Aracil Santacreu
Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

CHISPAZOS

No, no podemos sustraernos a la obligación que nos hemos impuesto voluntariamente con nuestros lectores de publicar diariamente esta sección de *Chispazos*, pues aun careciendo hoy de espacio por tener otros asuntos de mayor interés, proseguiremos sin interrupción alguna aunque con menos extensión.

Son tan feroces las fieras caciquiles y tanto abusan del pueblo, que muchas veces hay que dedicarles columnas y mas columnas para cortarles las uñas.

**

¡Pero que aceradas tienen las garras y que piel mas dura tienen!

Tanto es así que por mas que se les dé en la cara con la espada de la Justicia, no sueltan la presa.

Nada, que nos vamos convenciendo de que precisa colocarles un lazo al cuello y darles un clareo a rras-tras.

**

El cacique no contento solamente con convertir a España en un montón de ruinas pisotea la justicia.

¿Cuándo será el día en que la Justicia pisotee al cacique?

Parece que una voz nos dice:

El cacique en España es como Dios en el Universo que está en todas partes.

CENTELLAS.

El Gobierno ha dado ordenes generales en toda la nación para que no se juegue a los prohibidos.

¿Puede decirnos el señor Gobernador si Torre Vieja es de España?

Bien venido

Para ocupar la vacante de director de la cárcel de Alicante, ayer llegó a nuestra capital procedente de Málaga el digno y probo funcionario del ramo de Prisiones, D. Pedro Peña González, acompañado de su distinguida familia.

Dicho señor es persona que por sus prendas personales, su ilustración y afable trato viene precedido de gran prestigio y simpatías conquistado por sus merecimientos entre todos sus numerosos amigos y demás personas que han tenido la fortuna de tratarle.

Nosotros nos congratulamos de que tan distinguido caballero conviva con nosotros y a la par que tanto a él como a su distinguida familia les saludamos cordialmente, celebraremos muy de veras que su estancia en Alicante les sea tan grata como si fuese su país natal.

Un alcalde que pierda el juicio o el respecto a las leyes debe ser transportado a una casa de salud o encarcelado.

El código penal castiga al que abusa de la autoridad que representa.

DESPEDIDA

Mañana y a bordo del vapor «Martín Saez» saldrá de esta capital con dirección a Habana el bizarro Teniente Coronel de Caballería D. Tomás Gutierrez Alonso acompañado de su monísima y encantadora hija Milagro,

Al saberse esta noticia por sus innumerables amistades, está siendo muy visitado testimoniándole de esta forma el afecto que entre todos ha sabido engendrar con las bondades de su carácter y las simpatías de su afable trato.

El motivo de este largo viaje no es otro que el de asistir a la boda de su hijo Lino sin que deje de causar el sentimiento que nos produce la ausencia de tan cariñoso y jovial amigo, quien nos hará sentir la fuerza desconsoladora del afecto al vernos privados en nuestras tertulias de su amena y correcta charla.

Una pues a todas las reiteradas manifestaciones de cariño la más insignificante en la forma pero la más noble en su fondo que le envía desde estas columnas la redacción de EL PERIODICO PARA TODOS.

Nos ruega que siéndole materialmente imposible devolver las visitas a cuantos le han cumplimentado, hagamos constar el sentimiento de esta privación forzosa y el saludo más afectuoso que a todos envía.

Teatro de Verano

La tan rumbosa empresa de este elegante y espasioso coliseo que recientemente ha sido víctima de un soez y bajo engaño por parte de la Compañía de Zarzuela que allí actuaba en días pasados, ansiosa en proporcionar el culto y recreativo pasatiempo que al principio de la estival temporada iniciara presentándonos los más atractivos números de variedades, ha hecho un desapercibido compás de espera, interin encontrase algo desconocido para nosotros y digno de aquella asidua concurrencia; así tuvimos el gusto de admirar anoche el trabajo realizado por Matilde Pierres primero y el Trio Inas Henric, después.

La primera es una bailarina de sencilla exquisitez, baila admirablemente, viste con elegancia y adorna sus bailes con la gentil belleza de mujer bonita.

Ejecuta con verdadera maestría los más catizos bailes españoles y aquellos que aun siendo extranjeros, les dé la atracción de su estilo demostrando en unos y otros excepcionales cualidades de eminente bailarina.

Las segundas, son dos graciosillas hermanas que entretienen y se hacen aplaudir con verdadero afán y entusiasmo.

Las dos tienen una voz bien timbrada y armoniosa y acometen con verdadero derroche de tonalidad las más agudas notas de algunas de sus canzonetas.

TIRO NACIONAL.---- (Representación provincial de Alicante.) ES JUELA MILITAR

Queda abierta en la Secretaría de dicha sociedad de 11 a 12 y de 19 a 20, todos los días laborables la matrícula para los reclutas de servicio reducido y del cupo de instrucción (o sea excedentes de cupo) que deseen recibir instrucción militar que determina la Ley de Reclutamiento vigente y real decreto de 27 Septiembre de 1912,

Se hace presente a los señores que se inscriben que esta escuela tiene el mismo carácter oficial que los dependientes del Estado y por consiguiente, los señores alumnos gozan de iguales beneficios.

Alicante 1 Agosto 1916. —El Secretario, Eduardo Peiró.

IMPORTANTE.—Se previene a los excedentes de cupo que, según el art. 433 del Reglamento, para la aplicación de la Ley de Reclutamiento, los individuos que presenten certificado de Instrucción solo permanecerán en el cuartel veinte días.

INFORMES GRATIS

¡OCASION! Trapos viejos de lana
Se compran a UNA PESETA el kilo en el almacén de trapos de la calle de la Concepción, 38.

Son agradables complacientes é incansables y en todo su repertorio se denota la artística inventiva que poseen.

Los acaudalados empresarios de este centro de recreo Sres. Penalva y Altolaguirre, que en todas ocasiones dieron pruebas de esplendidos emprendimientos con tal de contratar a los mejores artistas, en la presente como en las demás, no ha reparado en omitir gastos y esta noche hará su debut la genial canzonetista Mari Foçella, el jueves la bailarina de fama mundial Adria Rodi y en plazo no muy lejano la tan renombrada y grandiosa cupletista Carmen Flores.

Seguros estamos que los éxitos de taquilla se sucederán uno tras otro.

Para el sábado se anuncia la función organizada a beneficio de los pobres y en la cual tomará parte Pastora Imperio que a este fin viene desde Barcelona. Por adelantado damos esta noticia.

VIOLA

Un telegrama

A consecuencia del deshalijamiento por no decir robo infame, que está siendo víctima el honrado y paciente pueblo de Jávea, por el despotismo brutal del caciquismo, los agricultores de dicha zona secundados por los marineros, acaban de realizar un acto de protesta que si Dios no lo remedia dejenerará en un gran conflicto en que se verterá la preciosa sangre del pueblo.

He aquí un telegrama que acabamos de recibir de nuestro correspondiente en aquella población:

Estalló huelga agrícola, adhiriéndose marineros.

EL CORRESPONSAL

Mañana daremos más detalles de esta interesante cuestión.

Se vende una bonita

casa, situada en la calle Peligros n.º 15.
Darán razón: casa de enfrente.

Isleña Marítima Compañía Mallerquina DE VAPORES

Servicio de Comunicaciones Marítimas Postales y Comerciales entre Palma-Alicante (con escala en Ibiza) y vice-versa.

ITINERARIO:
Salidas de Palma para Alicante (con escala en Ibiza) los jueves al medio día.
Salidas de Alicante para Palma (con escala en Ibiza) los sábados una tarde.
Para más detalles: Sucursal «Isleña Marítima», Bilbao, 4.—ALICANTE.

Ramón y Borja MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilíticas. Examen interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Examen interae del «Sanatorio Inglés». Hurga practica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clínica del Dr. Arta.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.
Caldorón de la Barca, 19 1.º derecha Alicante.

Restauránt-Bar

¡Alegria!
BERNABE BIOSCA
San Fernando, 28 y Doctor Esquerdo, 6 (junto al banco de España).—Alicante.
CUBIERTOS DESDE 2 PESETAS EN ADELANTE

Servicio a la carta
Casa especial en desayunos y salidas de teatro.— Café, Licores, Aperitivos, Resaca etc. de las mejores marcas.

Cerveza siempre fresca.
Especialidad en bocadillos.
Los jueves y domingos Arros a la Valenciana.—Los miercoles cales a la Madrileña.—Se sirven raciones.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 1 peseta arroba.—Trapos de paño y lana, a 75 cént. kilo.—Metal viejo a 1'25 ptas. kilo.—Cobre a 1'90 ptas. kilo.—Plomo a 50 cént. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Baratillo).

Labor nacional

Atentamente invitados por el señor Vicepresidente del «Círculo Unión Mercantil», D. Lorenzo Carbonell, acudimos ayer al domicilio social de dicha entidad.

El objeto de la invitación, que fué extensiva a todos los directores de la prensa local, era el de notificarnos que en los días 5, 6, 7 y 8 de Octubre próximo, se celebrará en Alicante una asamblea de los gremios mercantiles españoles.

Esta asamblea es la continuación de las celebradas en otras capitales de España y merced a ellas, nuestra vida nacional se mantiene en disposición de engrandecer nuestra industria y nuestro comercio.

Entre la junta directiva del citado «Círculo de Unión Mercantil» y los demás señores socios que integran esta importante asociación, reina el más grande de los sentimientos altruistas y patrióticos puesto que consideran que la celebración de la referida asamblea a la par que es de resultados positivos para la nación, lo es también para Alicante, puesto que en los días señalados para la misma, se hospedarán en la capital varios cientos de delegados de todos los gremios, los cuales serán el portavoz de la benignidad de nuestro clima y la belleza de nuestro suelo.

Con este motivo la sociedad Unión Mercantil, se apresta por todos los medios a su alcance hacer grata la estancia en Alicante de los citados señores delegados.

¿No habrá para esta ocasión tan propicia de propaganda el apoyo oficial?

Facil que no, porque estamos tan faltos de autoridades alicantinistas que más bien parece que estamos gobernados por hombres que no han nacido en esta tierra y que solo alientan para destruir todo aquello que contribuya a nuestro engrandecimiento.

En todas partes y en todas épocas los locos son conducidos a un manicomio para procurar su curación.

En Alicante a los neurasténicos, a los desequilibrados se les permite que presidan una corporación administrativa.

TAURINAS

LA NOCTURNA

El sábado último, celebróse en nuestra mezquita el anunciado festival nocturno.

Lo mejor de la fiesta fué el éxito para la empresa, pues si las crónicas no mienten se agotó el papel en taquilla.

Un negocio redondo.

La Banda municipal ejecutó selectas obras de su repertorio siendo ovacionada.

El número de las danzas aburrió al respetable, que solo deseaba que comenzara la corrida.

Esta fué en conjunto mala. Los toros grandes y huidos, pasaron la velada en el callejón, y el segundo casi, casi salta al tendido, dando un respetable susto a los socios de barrera. El más manejable fué el tercero, con el cual oyeron algunos aplausos los diestros lanceando.

Pareando se distinguieron Guerra y Pepillo. El tercero fué pareado por los maestros y Almendro.

En el primero Ricardo Villa, hizo una faena distanciada y llena de precauciones, para dos pinchazos, media delantera y otra media con derrame que hace doblar al burel.

En el tercero, empieza con un pase de rodillas saliendo atropeliado y Almendro oportuno al quite. Hay molinetes y pases buscando el lucimiento. Palmas. Un pinchazo, media a toro parado, otro pinchazo hondo y descabello a pulso.

Martín Hernández (Morenito), se las entiende con un manso que huye de su sombra. Un pinchazo sin soltar, media superior aprovechando, intenta descabellar y acaba con una delantera.

En el cuarto, no puede lucirse tampoco y atiza media tendida, un estoconazo, y media buena, descabellla y oye palmas.

Para fin de fiesta se disparó la traca.

LA DIURNA

Ayer tarde tuvo lugar la becerrada a beneficio de Julio Martínez (Templaito).

Gente poca, lo cual lamentamos de veras, por tratarse de un paisano que necesita el favor del público.

El Jijonenco estuvo hecho un héroe.

Palmerito oyó los tres avisos.

Buzo, Petaca y Cantalarana, hicieron las delicias del público, que se

hubiera divertido más si en el redondel hubiera salido menos gente.

—¡Eran 28 toreros!

P. P.

DE LA GUERRA

LA GUERRA EN EL AIRE

Salonica.—Aviones tripulados por nuestros enemigos han intentado bombardear las ambulancias de Vestekep.

Lanzaron también bombas sobre las tiendas de campaña sin hacer víctimas.

En la población civil hubo varios muertos y varios heridos.

Kukitch ha sido también bombardeado, causando muchísimas víctimas en la población civil.

BARCOS HUNDIDOS

Londres.—Se han hundido el vapor ruso «Kovda» y los veleros italianos «Lorenzo», «Donato» y «Saint Antoine».

FRANCISCO JOSÉ, SE RINDE

De Nueva York comunican que se sabe de buen origen que el emperador Francisco José ha declarado al kaiser, que a menos de estar abundantemente avituallado, tendría que rendirse a discreción antes del invierno.

En terminos menos precisos se había anunciado ya que el emperador Francisco José había pedido socorros al kaiser.

Un gran artista

Procedente de Novelda donde ejerce su profesión, tuvimos ayer el gusto de saludar al notabilísimo profe-

sor de piano D. Nicolás Barosi Beltrán.

Dicho profesor, acompañado de su hermano D. Arturo y de sus amigos los Sres. D. Antonio Beltrán Seller, D. José M. Beltrán Seller, D. José Seller Rizo y D. Manuel Forniés Pérez, estuvieron en el domicilio de nuestro querido director con objeto de saludarle y aprovechando la ocasión de hallar en el citado domicilio un magnífico piano, ejecutó algunas obras magistralmente, pudiendo observar que además de poseer un completo dominio sobre el mecanismo de este difícil instrumento, posee también un gusto exquisito para interpretar las obras más difíciles en que el matiz embellece la composición.

Es un artista consumado como quedó demostrado por su mágica inspiración en que los pianísimos y los fuertes eran ejecutados, los primeros con la exquisitez más delicada y expresiva y atacadas las notas de los segundos con la magestuosidad y el ímpetu característico de las frases fuertes.

El Sr. Barosi llegará a ser una eminencia por cuanto a penas cuenta con 19 años de edad ya subyuga oír su portentosa ejecución.

Ayer mismo regresó a Novelda acompañado de su señora madre y amigos, a todos los cuales les deseamos un feliz viaje.

OCCASION

Se venden o alquilan dos chalets: uno en la carretera de S. Vicente con balce, aljibe, árboles frutales y tres tabullas de tierra; y otro titulado «Vaquería Helandesa» en la carretera de Villafranquesa, con balce, aguo de Sax y estable para ganado.—Razón: Maisonave 29.—Almacén,

36 Prop. Casa Maucci Barcelona

carriño entrañable que os profesa doña Sol, y de este modo todo terminará en paz. El cariño que doña Sol guarda en su pecho es muy grande y será suficiente para saciarnos á los dos. Esta noche quise averiguar lo que esperaba, y por eso vine aquí; mientras acababa de preguntar á la criada por vos, entrasteis y para que no me sorprendieráis, me escondí en ese armario. Ah ¡permanecí hasta que, viendo que me ahogaba y cansado de estar incomodamente encerrado salí y aquí me teneis.

—Pues mi daga también se encuentra incomoda en la funda, y rabia por salir al aire libre. Conque ojo, amiguito,

—No necesito que me advirtais nada; sólo os diré que estoy á vuestras ordenes para todo y lo que queráis será lo que haré.



DON CARLOS Y EL DUQUE

Produjose entonces en la estancia gran confusión; Hernani dió algunos pasos atrás como asombrado de lo que presenciaba, figurándosele quizá que aquel era un fantasma que se aparecía súbitamente. mientras Sol lanzaba al aire un grito de espanto y corría á refugiarse en los brazos de su amante dando voces de ¡Socorro!

Repartidores

Debido al considerable número de señores suscriptores con que diariamente aumentan nuestras listas, necesitamos un repartidor activo y con buenos antecedentes.

Registro Civil

NACIMIENTOS

Tomás Pastor Aliaga, Bartolomé Llenares Llenares, Joaquín Rubio Pérez, María del Remedio Seguí Pérez y Manuel Rubio Pérez.

DEFUNCIONES

Antonio Almodóvar Martínez, Vicente Marhuenda Beviá y Enriqueta Fernández González.

MATRIMONIOS

José Jaén con Herminia Antón.

NOTICIAS

Hoy cumple el primer aniversario de su muerte el desventurado niño Rafaelito Ortiz y Escolano, hijo de nuestro particular y querido amigo el inteligente tipógrafo Rafael Ortiz.

La redacción de EL PERIÓDICO PARA TODOS, se asocia a la profunda pena que en este día experimenta la familia del finado por su tan sensible como irreparable pérdida.

SE DESEA COMPRAR Piano usado. Calle San Nicolás, 11, 1.º izquierda.

En la Central de Teléfonos, se hallan detenidos por no encontrar a sus destinatarios los siguientes partes:

De San Sebastián.—Acedo, Canalejas, 18.

OCASION.—Se traspasa una Escuela de niños, con buena matrícula.—Razón, en la imprenta de este periódico.

El pasadoble «Alicante», ejecutado anoche en el Paseo de los Mártires, por la banda que dirige D. Luis Torregrosa, fué un éxito para su autor, el cual fué repetido varias veces a instancias del público.

Mañana nos ocuparemos de ello con la atención que merece.

Nuestra felicitación a D. Luis Torregrosa.

Esta noche en la Explanada en obsequio a los forasteros tendrá lugar otra velada musical, amenizada por nuestra brillante banda municipal con un brillante programa.

SE ALQUILA una casa amueblada, con cuatro camas, en sitio céntrico de la capital. Precio módico.—Razón, en la imprenta de este periódico.

Lotería Nacional

EL SORTEO DE HOY

Resultado del sorteo celebrado hoy en Madrid y comunicado por telefonemas urgentes:

Con 150.000 pesetas

2.921 Alicante

Con 70.000 pesetas

4.904, Tortosa, Madrid

Con 30.000 pesetas

17.429 Madrid

Con 2.500 pesetas

7.646—15.333—10.902—7.292—2.621
8.327—18.049—9.044

Guía Comercial de Alicante y su provincia

Acaba de publicarse la edición de 1916

Contiene los nombres y domicilios de todos los comerciantes industriales, profesionales, etc. Elemento oficial, sociedades oficiales y particulares, calles y tarifas de interés general.

Precio 1 peseta; de venta en todas las librerías y en casa de su autor, César Oarrichena, Torrijos, 86, Alicante.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el moro de Venecia.

La dama de las Camelias.

Los amantes de Teruel.

Catalina Howard.

Diego Corrientes.

El Rey de los Campos.

Compra y Venta

de muebles usados. Se compra plemente viejo a 45 ets. kilo. Zinc a 1 pia. Metal a 1'25. Cobre a 1'80. Lana usada de colchon desde 1'50 a 2 pias.—Zaragoza, 2.

Dinero ahorrará

El que surta de impresos comerciales o Sellos de Cauchú de la acreditada casa

Manuel López Ortega

Encomienda 20 sup.—Apartado Correos 171, Madrid.—Fundada en 1882.—Condiciones para ser correspondiente a quien se solicite.—Catálogo gratis.

Leche del Campo

Leche superior procedente de cabras no entabuladas, bien alimentadas y viviendo en pleno campo. Se sirve a domicilio en botellas con precinto, avisando al despacho de leche de la Cámara Agrícola, en la calle del Parque núm. 10 travesía lateral.

Leche fresca de reciente ordeño a las seis, a las diez de la mañana y a las tres y las cinco de la tarde.

Academia-Muro

Preparatorias para las carreras de carreras, Telégrafos y Radiotelegrafía.

Esta Academia constituida por oficiales de los cuerpos de cerreas y telégrafos es la única que garantiza a los alumnos a los dos meses de preparación, la seguridad de que estos puedan o no dedicarse con éxito al estudio de dichas carreras.—Se admiten alumnos en cualquier mes del año.—Muy próximas y numerosas convocatorias en ambos cuerpos Honorarios Músicos—Castaños 41-3.º

ALICANTE

Profesora en partos

La acreditada Profesora en Partos doña María Dolores Vera, pone en conocimiento del público haber instalado su domicilio en la calle de Santo Tomás 17 2.º y su

Academia preparatoria

para cursar dicha carrera con arreglo al moderno plan de estudios.—Santo Tomás, 17, 1.º

Antonio Bernabeu

Sellos de Cantahu

Plumas Estilográficas

Torrijos, 70.—ALICANTE

Los baños de mar

con causa muchas veces de acelerar la caída del cabello. Para evitarlo conviene enjuagar bien la cabeza y darse una aplicación del excelente específico llamado PHUOL el cual da brillantez y firmeza al cabello y hace desaparecer las canas.

Depósito en Alicante: Droguerías de Reig y de Romero y en todas las buenas farmacias. 3 pesetas frasco.

A las señoras

Por un procedimiento inofensivo se extrae con toda su raíz el vello del rostro o brazos, sin que quede ni la más pequeña señal, dejándole fresco, limpio, fino y hermoso.

ANTONIA LLUCH, Cádiz 15, Valencia Representante único para las provincias de Alicante y Murcia.

Francisco Ors Galvo Practicante RAFAEL TEROL, 16 y 18, 2.º

FRASCOS de 3, 6 y 12 PESETAS

Aplicaciones por el representante al precios convencionales.

Imp. Hijos de J. García

Plan de Camp, 1.—ALICANTE

34 Prop. Casa Maucci Barcelona

Pasados los primeros momentos de estupor Hernani acalló los gritos de Sol diciendo:

—Mientras yo esté aquí, no temáis por vuestra suerte, que mi espada sabrá defenderos como debe de los traidores.

Y dirigiéndose á don Carlos preguntó.

—¿Que buscáis aquí? Y no os chanceis—continuó diciendo Hernani, al ver dibujarse en los labios de aquél, una sonrisa de burla, —porque el que se chancea de mí, corre riesgo de salir malparado, y de hacer reír también á su heredero.

—No me chanceo, y en prueba de ello os voy á ablar con claridad y formalmente. Vos amáis á doña Sol, y aquí venis todas las noches á hablar de amor y de cariño constante, paopo

HERNANI 35

niendola yo no sé qué planes descabe llados que bullen de vuestro cerebro excitado por la fantasía de vuestro temperamento romántico. Todo esto me parece muy bien; pero habeis de comprender que yo no puedo permanecer impávido ante esos amorios amando también á doña Sol, y por otra parte deseo conoceros para saber quien es el hombre que penetra por la ventana en esta habitación, mientras yo me quedo en la calle.

—Pues ni aun así me hareis hablar inutilmente, y os juro además que si no obráis con mucho tino, os he de hacer salir por donde yo entro, por la ventana.

—De eso ya hablaremos—contestó don Carlos con tono zumbón;—lo que quiero es que nos partamos entre los dos, como buenos amigos, el